



Gegen 13.45 Uhr am 2. März 2022 kam es an der Universität von Le Mans zu einem Messerangriff. Die Opfer befinden sich nicht in Lebensgefahr und der mutmaßliche Angreifer wurde festgenommen.

An der Universität von Le Mans kam es am Mittwoch, dem 2. März, gegen 13.45 Uhr zu einem Angriff. Mehrere Studierende gaben an, einen Mann gesehen zu haben, der wahllos Studenten angriff. Mindestens drei von ihnen wurden leicht verletzt, wie die Rettungskräfte berichteten. Drei weitere wurden angegriffen, ohne verletzt zu werden.

Der Mann habe sowohl mit einem Stock als auch mit einer Stichwaffe auf die Studenten eingeschlagen. Die Tat soll sich im Lehrgebäude der geisteswissenschaftlichen Fakultät ereignet haben. Nach Angaben von Studenten soll der Alarm zur Räumung der Fakultät gegen 13.45 Uhr ausgelöst worden sein. Viele verließen das Gebäude, während andere sich in die Klassenräume und Verwaltungsräume flüchteten.

Der Angreifer soll gegen 14 Uhr festgenommen worden sein.

Über den Hintergrund der Tat ist noch nichts bekannt.